



► 9 Febrero, 2015

**PATERNA** El municipio acoge una reunión de las entidades que trabajan en la mejora de este barrio y el de Santa Rita

# El proyecto de desarrollo comunitario de La Coma cumple cinco años

**PATERNA**

**A. Dasí.** El Ayuntamiento de Paterna, con el apoyo de Obra Social La Caixa, acogió la segunda reunión del Espacio de Relación Institucional (ERI), en el que las distintas entidades implicadas analizaron y acordaron las líneas a desarrollar de los procesos comunitarios que se están llevando a cabo en el barrio La Coma, por quinto año, y en Santa Rita, en su primer año.

El fin de estos proyectos es el de mejorar la cohesión social y la convivencia intercultural en estas zonas del municipio y en el encuentro participaron el Ayuntamiento de Paterna, Obra Social La Caixa, Gespaterna, la Universidad de Valencia, la subdirección general de la Escuela Valenciana de Estudios de la Salud, la Fundación Secretariado Gitano y la Policía Local, entre otras entidades.

La creación de este espacio ha permitido, entre otras cuestiones, reconocer la labor y respaldar la implicación de los técnicos de las distintas entidades y administraciones implicadas en estos barrios



Representantes de las entidades que participaron. LP

y el paulatino incremento de los recursos, como en el caso de La Coma donde se ha incorporado una nueva enfermera de pediatría al Centro de Salud.

En esta barriada se han llevado a cabo más de cincuenta acciones directas centradas en los ámbitos socioeducativo y de salud. En ellas han intervenido más de 600 personas con 23 entidades implicadas. Potenciar la convivencia y reforzar la protección a la infancia son los ejes básicos

de las actuaciones con proyectos de Intervención Educativa Integral y utilizando herramientas como el hip hop social, el arte urbano o el espacio público.

También se han desarrollado actuaciones de salud comunitaria con la puesta en marcha de la Mesa de Salud o el programa Dibujando Salud. La APP Agenda del barrio o la acción global ciudadana 'Yo soy La Coma' son otras de las actuaciones.

Respecto al barrio Santa Rita,

con medio año de actuación el programa está en fase de inicio con la creación de un espacio ciudadano trabajando también sobre los ejes de la educación y la salud.

La alcaldesa de Paterna, Elena Martínez agradeció a todas las entidades que conforman el proyecto, y especialmente a Obra Social La Caixa, el esfuerzo realizado en estas dos zonas «con necesidades muy específicas que requieren una atención especial por parte de todos».